
令和５年第３回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

12 林あきこ議員 

１ 標準服について 

（１）家庭負担の現状について 

 

（２）「学校指定品」として販売されているものについて 

 

（３）新入学児童生徒学用品費について 

 

２ 小中学校の学用品について 

「推奨品」について 

 

３ 体操服やジャージへの名前刺繍について 

子どもたちの安全のために名前刺繍の廃止を 

 

４ 習い事助成について 

  個性にあった教育のために、習い事助成の導入を 

 


